

El Gobierno denuncia al Consell por ocultar el destino de un aval para Usuarios del Vinalopó

El dinero debía pagar gastos del trasvase, pero la entidad estatal responsable del proyecto asegura que no ha cobrado

JOSÉ M. RAMBLA

El Gobierno llevará a tribunales a la Generalitat, después de que el Consell denegase a AcuaJúcar -entidad estatal dependiente del Ministerio de Medio Ambiente- el acceso al expediente por el que se otorgó a la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de la Marina Baixa un aval por un millón de euros, concedido inicialmente para sufragar gastos del trasvase Júcar-Vinalopó. Sin embargo, desde AcuaJúcar, responsable de esas obras, son tajantes al asegurar que no han recibido ni un sólo euro de esa cantidad, por lo que su consejero delegado José M^a Marugán adelantó ayer su intención de presentar un contencioso-administrativo contra la decisión del Consell de impedirle el acceso a la información solicitada.



José María Marugán

Marugán señaló que la denegación de acceso al expediente solicitado, deja abiertas muchas incógnitas sobre este aval publicado en el Diario Oficial de la Generalitat el pasado Día de los Inocentes por un valor exacto de 950.000 euros. «¿Por qué se niega el señor Camps y la Generalitat a facilitarnos el acceso a ese expediente ¿Dónde irá a parar en realidad ese millón de euros ¿Qué intentan ocultar Si todo es legal, ¿a qué tienen miedo», se preguntaba.

El responsable de AcuaJúcar -antigua Aguas del Júcar- criticó el «ocultismo y falta de transparencia» que, a su juicio, hacer tener fundadas sospechas sobre «una presunta financiación irregular de la campaña del PP en la denominada " guerra del agua y , como sucede igualmente con la Fundación Agua y Progreso».

Y es que Marugán insiste en que Usuario del Vinalopó no ha aportado ni un euro desde que se le otorgó este aval. Más aún, el consejero delegado recuerda que estos impagos llevaron a AcuaJúcar a romper el convenio que tenían firmado con la entidad de usuarios y a afrontar en solitario el coste de las obras del trasvase.

De hecho, los usuarios se comprometieron a pagar el 33% de la financiación del proyecto. Sin embargo, desde 2002 sólo habían efectuado un ingreso de 18.782 euros, por lo que acumulaban una deuda superior a los 43 millones de euros, sin que el crédito tramitado con aval del Consell el pasado diciembre se haya destinado para sufragar esos gastos, como planteaba la autorización de la Generalitat.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)